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An das 
Bezirksamt Heepen  
Frau Nebel 
 
 
 
 
 
 
Antwort auf die Anfrage zu den Gewerbegebieten Hellfeld und Niedermeyers Feld 
(Drucksache 5962/2020-2025) 
 
Anfrage:  

 
In den neuen Heeper Industriegebieten Hellfeld und Niedermeyers Feld haben zahlreiche 
Unternehmen investiert und neue moderne Betriebsstätten errichtet.  
 
Frage:   

 
Wie viele Unternehmen haben sich hier jeweils niedergelassen?  
 
Zusatzfrage: 

 
Wie viele Arbeitsplätze konnten durch die Ansiedlungen geschaffen werden?  
 
 
Antwort: 
Im Gewerbegebiet Niedermeyers Feld fand die Ansiedlung der 15 Unternehmen vornehmlich 
in den Jahren 2015/2016 statt. Aktuelle Arbeitsplatzzahlen liegen der WEGE nicht vor, können 
jedoch innerhalb von ca. 4 Wochen erhoben werden.  
 
Im Hellfeld inkl. der Erweiterung Hellfeld-West haben sich bislang 13 Unternehmen mit 
insgesamt ca. 1.000 Arbeitsplätzen angesiedelt. Zwei weitere Unternehmensansiedlungen 
sind aufgrund abgeschlossener Grundstückskaufverträge abzusehen. 
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